
通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

1 ７番 一問一答 １．避難所における対応の拡充について （１）多様性に配慮した避難所について 総務部長

堀越 幸 広 （２）避難所での衛生ストレス対応について 総務部長

２．タブレットを用いた授業について （１）タブレット導入後の効果と改善点について 教育部長

（２）デジタル教科書による学習について 教育部長

　　①期待される学習効果について

　　②教員のタブレット操作の向上について

３．児童生徒の健全育成に向けた更なる対応に （１）児童虐待の早期発見について 教育部長

　ついて （２）子どもたちの命を守る取り組みについて 教育長

2 １４番 一問一答 １．「食育の推進」と学校給食費の「完全無償 （１）学校給食の歴史と本町の学校給食の現状について 教育長

渡 邉 明 　化」早期実現について 　　①学校給食の歴史と経緯の見解について

　　②本町の「学校給食方式」の評価について

（２）本町の教育行政方針の「食育」について 教育長

　　①「学校給食（調理）方式」から見た「食育」について

　　②本町の「食育の推進」について

（３）本町の学校給食費の「完全無償化」について 町長

　　①本町の学校給食費の「保護者負担」の軽減について

　　②全国の「学校給食費、完全無償化」の動向と実施について

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
令和４年 第５回定例会（１２月７日）



通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

3 １３番 一問一答 １．社会福祉の充実について （１）保健福祉総合センターの現状について 健康福祉部長

宮永万里子 （２）使いやすい保健福祉総合センターの設備について 健康福祉部長

（３）誰もが使いやすいトイレについて 健康福祉部長

（４）男子トイレへのサニタリーボックスの設置について 健康福祉部長

（５）町の施設のバリアフリーの充実について 町長

２．児童福祉の充実について （１）新入学時の経済的負担について 教育長

（２）大泉町独自の通学カバンについて 町長

３．新型コロナウイルス禍の中での町の行事に （１）コロナ禍での金婚式の現状について 健康福祉部長

　ついて （２）今後の金婚式について 健康福祉部長

（３）人生の節目を祝う式典の実施について 町長

4 １５番 一問一答 １．公共下水道事業について （１）公共下水道事業の整備方針について 都市建設部長

青 木 満 （２）公共下水道事業の役割について 都市建設部長

（３）公共下水道事業の経営戦略について 都市建設部長

（４）公共下水道事業計画の考え方及び変更内容について 都市建設部長

（５）市街化調整区域に対する本町の公共下水道事業の将来展望について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
令和４年 第５回定例会（１２月７日）



通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

5 １１番 一問一答 １．活気とにぎわいのあるまちについて （１）大泉まつりについて

山 口 将 　　①現在までの課題点について 住民経済部長

　　②山車等のノウハウ継承について 住民経済部長

　　③ニューノーマル時代の大泉まつりについて 町長

２．誰もが支えあい、健康で心豊かに暮らせる （１）健康寿命に対する町の施策について 健康福祉部長

　まちについて （２）町独自の健康体操制作について 健康福祉部長

（３）仮称コミュニティーナース事業について 健康福祉部長

（４）支えあい、豊かな心を実現する保健福祉について 町長

３．環境と調和したまちについて （１）循環型社会に向けて、樹木の剪定・伐採による廃材のリサイクルについて 都市建設部長

（２）地域環境と調和したまちづくりについて 町長

6 ８番 一問一答 １．児童福祉の充実について （１）きょうだい児の現状について 教育部長

塚田 義 一 （２）きょうだい児の支援について 教育長

２．安全安心なまちづくりについて （１）行政と自主防災組織の関わりについて 総務部長

（２）自主防災組織活動マニュアルについて 総務部長

３．町の活力維持について （１）本町の人口推移について 企画部長

（２）人口維持、増加に向けた取り組みについて 企画部長

一般質問の通告内容（ＮＯ．３）
令和４年 第５回定例会（１２月８日）



通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

7 ５番 一問一答 １．避難所の備品等の整備について （１）避難所の備品等の整備状況について 総務部長

澁 木 茂 （２）避難者への情報提供について 総務部長

（３）避難者への電源の提供について 総務部長

２．小中学校の運動施設・地域交流センターへ （１）２階建て構造の運動施設について 教育部長

　の空調設備の設置について （２）体育館・地域交流センターの今後について 教育部長

（３）空調設備の設置について 教育長

３．情報環境の整備について （１）公共施設の情報環境の現状について 企画部長

（２）公共施設の情報環境の整備について 企画部長

8 ４番 一問一答 １．住んでみたい、住み続けたい町づくりにつ （１）空き家対策について 都市建設部長

中尾 大 助 　いて 　　①空き家対策の現状について

　　②今後の課題について

（２）地域電子通貨の導入について 住民経済部長

　　①導入に向けた取り組み状況について

　　②導入に伴う地域経済の活性化について

（３）妊娠出産期の支援体制について

　　①支援体制の現状について 健康福祉部長

　　②支援体制の充実について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．４）
令和４年 第５回定例会（１２月８日）


